

locale

## L'Accordéon Club Réquistanais prépare son agenda pour la nouvelle année



Le nouveau bureau de l'Accordéon Club Réquistanais a élaboré ses projets récemment. Les membres du bureau de l'A C R se sont réunis pour répartir les rôles de chacun et préparer le calendrier 2 023. Ce sera une année très riche en prestations et activités diverses.

Ce premier trimestre va être marqué par deux rendez-vous incontournables pour les amateurs de danses, à commencer par le bal de la Saint-Valentin prévu le samedi 18 février à la salle de spectacles.

La soirée débutera à 21 h, et un petit entracte de quelques minutes permettra à chacun de souffler un peu et de se restaurer autour de gâteaux faits maison.

Un mois plus tard le 18 mars, l'association va renouer avec sa grande soirée estofinade organisée à Réquista. Les ingrédients qui faisaient sa renommée, à savoir le stockfish fait maison, l'ambiance bon enfant autour d'un thème choisi par les musiciens seront les maîtres de cette soirée gastronomique, dansante et amicale. De plus, les jeunes musiciens se produiront à la maison de retraite Jean XXIII à Rodez le 23 février, à la Capelle Pinet le 25 mars pour un bal, et à Naucelle le 26 mars pour un thé dansant. D'autres prestations sont bien entendu prévues

pour la suite, avec les concours de Maurs et Château Gonthier, des animations de fêtes de villages cet été, et des rencontres amicales entre musiciens et membres de l'ACR.